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Carpi li, 15 marzo 2016     

Al Presidente del Consiglio Davide Dalle Ave 

All'assessore alle onoranze funebri Cesare Galantini 
 

Interrogazione a risposta scritta ed in consiglio  

 
OGGETTO: situazione attuale e sviluppi futuri del servizio onoranze funebri  

 
• Premesso che: 

 
a. Il comune di Carpi offre un servizio di onoranze funebri apprezzato dalla 

cittadinanza.  
b. Il servizio, pur rappresentando un'opportunità di risparmio notevole per la 

cittadinanza, è un introito notevole per le casse comunali.  

 
• Considerato che: 

 
a. È evidente che negli ultimi anni si sia contratto il servizio, con un danno 

notevole per tutti gli attori interessati. 

 

Si chiede 
    

• Di conoscere l'andamento del servizio negli ultimi 5 anni, finanziario e di 
personale destinato al servizio. Quanti funerali sono effettuati annualmente 
direttamente dal servizio comunale ed in totale sul nostro territorio. 

• Quali siano le intenzioni dell'amministrazione comunale rispetto a questo 
servizio per la città.  

 

Cordialmente 

I Consiglieri Firmatari del Movimento 5 Stelle 

Eros Andrea Gaddi 

(Capogruppo)  

Monica Medici 
 

Luca Severi 
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